

Comentarios al Proyecto de Reforma a las Comisarías de Familia (“Proyecto de Ley”) presentado en octubre de 2019 a la Procuradora Delegada de los Derechos de la Infancia, Adolescencia y la Familia

Todos los comentarios están basados en el estudio de evaluación de la implementación de las leyes para vidas libres de violencias desde la perspectiva de las Comisarías de Familia y otros prestadores de servicio judiciales realizado por Friedemann y Grieve, Universidad e Minnesota.

# de Comentario	Capítulo, Artículo, Página, Contenido	COMENTARIOS	Información relevante en el libro ¹ , capítulo, sección, página
	Corrección de Capítulos en el Texto	La lista de capítulos del Proyecto de Ley en la página 3 no está de acuerdo con en el texto. En el texto también hay problemas con la numeración: falta un capítulo V y hay dos capítulos VII. Los capítulos como parecen en el texto son: I. <i>Objeto, Principios Rectores y Naturaleza Jurídica de las Comisarías de Familia</i> (p.3); II. <i>Estructura Institucional de las Comisarías de Familia</i> (p.4); III. <i>Funciones de las Comisarías de Familia</i> . (p.6); IV. <i>Funcionamiento de las Comisarías de Familia</i> (p.8); (no hay un capítulo V); VI. <i>Gobernanza y Transparencia</i> (p.10); VII. <i>De Las Medidas que Puede Adoptar Una Comisaría de Familia</i> . (p.12); (hay un segundo capítulo VII); VII. <i>Disposiciones Varias</i> (p.15).	
Capítulo I.		Objeto, Principios Rectores y Naturaleza Jurídica de las Comisarías de Familia (CF)	
1	Artículo 1, pg. 3 Violencia intrafamiliar es el objeto misional de las CF	Aplaudimos el esfuerzo de hacer explícito el combatir la violencia intrafamiliar como el objeto misional de las Comisarías de Familia (CF). Éste será un punto importante de resaltar en la exposición de motivos. Se puede resaltar el que en contextos de posconflicto la violencia suele trasladarse al interior del hogar aumentando la incidencia del maltrato de pareja e infantil.	Véase información sobre como la violencia de pareja surge en el contexto de posconflicto, Resumen ejecutivo, La consolidación del Estado después del Acuerdo de Paz debe hacer frente a la violencia intrafamiliar , págs. 32-33; Capítulo 3, El persistente legado del conflicto: el lugar más peligroso para las mujeres y las niñas colombianas es el hogar , págs. 91-112

¹ Friedemann Sánchez, Greta y Grieve, Margaret (2019) *Comisarías de Familia y violencia contra las mujeres en Colombia: puerta de acceso y retos institucionales*. Bogotá: Taller de Edición Rocca